

Comunicado Núm. 187/2023

CENTRO HISTÓRICO PIE A TIERRA INCENTIVA LA AGILIDAD FÍSICA Y MENTAL, CONOCIMIENTO Y DESTREZA DE TOLUQUEÑITAS Y TOLUQUEÑITOS

- *Cada fin de semana el corazón de Toluca se llena de vida con actividades lúdicas, recreativas y deportivas*

Toluca, Estado de México, 8 de marzo de 2023.- Montar bicicleta para aprender seguridad vial, subirse a una patrulla y hablar por radio con los policías o vestirse de bombero y usar una de las mangueras que utilizan para apagar el fuego, es posible para niñas y niños en el corazón de Toluca gracias al programa Centro Histórico Pie a Tierra.

Estas y muchas más actividades prepara el Ayuntamiento de Toluca los sábados y domingos para las toluqueñitas y toluqueñitos que visitan el primer cuadro de la ciudad, de manera que, además de divertirse, “aprenden mucho”, como lo confirmó el jovencito Jeu de Jesús López, quien junto con su familia procedente del Michoacán, se sintieron atraídos por estas dinámicas.

“Este tipo de actividades la verdad hace mucha falta para recreación de los niños, para que los niños sepan cuál es el trabajo real de los bomberos”, externó Patricia Caballero, mamá del pequeño Jeu.

Una amalgama de actividades lúdicas, recreativas y deportivas llena de vida el Centro Histórico de la ciudad cada fin de semana, para incentivar el ingenio, destreza, habilidad y conocimiento de los pequeños.

“La verdad, es una excelente iniciativa, sobre todo para fomentar la cultura de nuestros niños, y pues ahorita que estamos en una etapa temprana, enseñarles reglamentos, enseñarles cómo funciona nuestra seguridad, está excelente”, fue el sentir de Pedro Coyote, padre de familia de la capital mexicana.

Cada fin de semana, trabajadores de la diversas áreas operativas del Ayuntamiento de Toluca se preparan para sorprender a cientos de pequeños que junto a sus familias disfrutan de juegos inflables, enormes juegos de ajedrez y serpientes y escaleras; deportes como ping pong, fútbol o el hexatlón de limpia, que consiste en correr para armar un par de rompezaberas y atinar a la canasta y así obtener un premio.

Actividades que para muchos son de gran valor formativo para los más pequeños de la familia y se han convertido en los preferidos de varias familias del Valle de Toluca.

“Cada ocho días traigo a mi nietita. Mucho, mucho le gustó”, externó María Leonor Ballina, oriunda de Zinacantepec, quien con su nietecita de 10 años de edad se han convertido en asiduas visitantes al Centro Histórico de la ciudad.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Si vives en Toluca, sus alrededores o visitas la ciudad, no dejes de ir al corazón de la ciudad para vivir esta experiencia que cada fin de semana llena de vida, diversión, color y conocimiento el primer cuadro de la capital.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669